

## Siguen los diálogos sobre la Reforma al Poder Judicial



CIUDAD DE MÉXICO (ANDREÍNA ANDRADE Y ARGELIA CASTEL).- Se llevó a cabo el segundo Diálogo Nacional sobre la Reforma al Poder Judicial en el Centro Universitario de Ciencias Económicas y Administrativas de Jalisco, hablaron sobre la conformación y la reorganización del Poder Judicial, también de la duración de los jueces, magistrados y ministros en el cargo, entre otros temas.

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rG0 PaXT4uQKS5f5?e=Wtj6mM